

RENCANA / ITINERARY PERJALANAN :

HARI 1 JAKARTA – MADINAH BY GA/SV	
DAY 1	Jamaah diharapkan tiba di Bandara Soekarno Hatta Terminal 3 pukul 12.00. Meetpoint di depan PEPPER LUNCH Bandara Soekarno Hatta Terminal 3 Ultimate (3 Jam sebelum keberangkatan). Kemudian <i>On Board</i> dari Jakarta menuju Madinah pukul 15.20. Pukul 21.10 tiba di Madinah, langsung proses imigrasi lalu menuju hotel Madinah untuk check in.
HARI 2 MADINAH	
DAY 2	03.00 Sholat Tahajud dan sholat Subuh di Masjid Nabawi dilanjutkan dengan sarapan pagi di hotel. 07.00 Ziarah luar kota Madinah (Masjid Quba, Jabal Uhud, Masjid Qiblatain, dan Kebun Kurma) program disesuaikan dengan kondisi di lapangan. Dilanjutkan dengan sholat dzuhur dan makan siang di hotel. Kemudian sholat Ashar, sholat Maghrib, sholat Isya di Masjid Nabawi dan makan malam di hotel
HARI 3 MADINAH	
DAY 3	03.00 Sholat Tahajud dan sholat Subuh di Masjid Nabawi dilanjutkan dengan sarapan pagi di hotel. 07.00 Ziarah Dalam kota Madinah : Kubah Hijau Makam Rasulullah, Makam Baqe, Masjid Gamamah, Masjid Nabawi, Souq Manaqqah, Tsaqifah Bani Saidah dan sekitarnya Ziarah Raudhah (sesuai jadwal tasreh yang akan didapatkan via sistem). Sholat Jum'at dan dilanjutkan makan siang . Sholat Ashar, Sholat Magrib dan Sholat Isya di Masjid Nabawi, kemudian lanjut makan malam di hotel.
HARI 4 MADINAH – MEKKAH BY KERETA CEPAT	
DAY 4	03.00 Sholat Tahajud dan sholat Subuh di Masjid Nabawi dilanjutkan dengan sarapan pagi di hotel. 08.00 Persiapan check out hotel dan taruh koper di depan pintu kamar. 12.00 Sholat Dzuhur di Masji Nabawi dan Kembali ke hotel untuk makan siang 14.00 Menuju Bir Ali untuk ambil miqot lalu menuju Mekkah dengan menggunakan Kereta Cepat. 20.00 Tiba di Mekkah check in hotel, perbaharui wudhu dan mulai Umroh I, Thawaf Sai & Tahalul . Setelah itu kembali ke hotel untuk makan malam dan istirahat.
HARI 5 MEKKAH	
DAY 5	03.00 Sholat Tahajud dll dan sholat Shubuh mandiri di Masjidil haram dilanjutkan dengan sarapan pagi di hotel. Sholat Dzuhur di Masjidil Haram lanjut makan siang di hotel. Kemudian sholat Ashar di Masjid, setelah itu Sholat Maghrib dan Isya di Masjid dilanjutkan dengan makan malam.

HARI 6 MEKKAH	
DAY 6	<p>03.00 Sholat Tahajud dll dan sholat Shubuh mandiri di Masjidil haram dilanjutkan dengan sarapan pagi di hotel.</p> <p>07.00 dilanjutkan Ziarah Luar kota Mekkah : Jabal Tsur, Jabal Rahmah, Arafah dan Mina dan mengambil Miqot di kedua Masjid Tan'im. (Bagi yang mau dan yang dimampukan). Tiba di hotel jemaah Shalat Dzuhur dan makan siang lalu memperbaharui wudhu untuk melaksanakan Umrah II (Thawaf, Sai & Tahalul), lanjut Shalat Ashar lalu kembali ke hotel. Setelah itu Shalat Maghrib, Shalat Isya dan Ibadah mandiri di Masjidil Haram.</p>
HARI 7 MEKKAH	
DAY 7	<p>03.00 Sholat Tahajud dll dan sholat Shubuh mandiri di Masjidil Haram dilanjutkan dengan sarapan pagi di hotel.</p> <p>07.00 Tawaf Sunnah, Sholat Dhuha & Sholat di Hijir Ismail dibimbing oleh pembimbing kemudian Sholat Dzuhur dan makan siang di hotel. Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram.</p>
HARI 8 MEKKAH – JEDDAH	
DAY 8	<p>03.00 Sholat Tahajud dan Shubuh di Masjidil Haram dilanjutkan dengan Sarapan pagi di hotel.</p> <p>08.00 Persiapan check out hotel dan taruh koper di depan pintu kamar.</p> <p>09.00 Tawaf Wada Sholat Dzuhur dan kemudian kembali ke hotel untuk Makan Siang.</p> <p>13.00 Check out dari hotel, lalu melanjutkan perjalanan menuju Airport Jeddah.</p> <p>19.40 On board dari Jeddah menuju Jakarta.</p>
HARI 09 JAKARTA	
DAY 9	<p>10.00 Tiba di Bandara Jakarta, Soekarno Hatta, proses imigrasi. Pembagian Zam-zam dan Bagasi oleh petugas handling Annisa Travel Kembali ke kediaman masing-masing</p>

**Selesai program perjalanan Ibadah Umroh bersama ANNISA TRAVEL.
Semoga menjadi perjalanan yang berkesan.**